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Comme les années précédentes, il est possible de présenter le bilan de l’année écoulée autour des points suivants. 

 

Journées annuelles 
Pour la troisième fois consécutive, les journées de mai se déroulent sur deux jours (et demi). Il semble donc que 
l’équilibre entre les temps de travail et les temps de discussion autour des pauses et des soirées soit apprécié. Vos 
commentaires sont importants pour l’évaluer. 

Nos comptons toujours sur vos idées pour les prochains thèmes. 

 

Formation 
Le premier DEAA associé à la formule T1pro a pu se dérouler pendant l’année universitaire 2000-2001. En ce qui 
concerne le CES, la formule avec l’Institut Pasteur et deux universités parisiennes n’est plus d’actualité. La formule 
prévue pour l’année 2001-2002 résulte de la collaboration entre l’ENVA, le CIRAD EMVT et l’AFSSA. 

 

Publications 
Les deux numéros 37 et 38 (132 et 148 pages respectivement) de la revue « Epidémiologie et santé animale » ont conclu 
l’année 2000. Bien sûr, il ne s’agit pas que d’une question de nombre de pages et nous espérons que le contenu (textes 
de la réunion de mai 2000, articles, informations, résumé du 9ème ISVEE) correspond bien à vos attentes. Nous 
attendons toujours des articles, informations, analyses, de votre part. 

Les réimpressions de la deuxième édition du livre d’« Epidémiologie appliquée » s’enchaînent. Il y a maintenant un 
projet d’édition portugaise, grâce à notre ami Armando Louza, ce qui est intéressant en pensant aussi aux pays 
lusitanophones que sont le Brésil et plusieurs nations africaines. 

 

ISVEE 

Pour en savoir plus sur le neuvième colloque international, je vous invite à vous reporter au numéro 38 de notre revue. 
Le 10ème devrait avoir lieu en novembre 2003 au Chili. Les organisateurs sont Chiliens et Argentins, l’accent étant mis 
sur l’Amérique du Sud, comme nous avions mis l’accent sur l’Europe à Paris. L’AG sera d’ailleurs interrogée dans un 
instant sur la confirmation du transfert aux organisateurs du 10ème colloque d’une partie des excédents financiers 
récoltés à l’issue du 8ème colloque, le reste ayant été utilisé à l’occasion du 9ème (aide à la participation de confrères des 
pays du Sud). 

 

 

Une fois encore, j’aimerais vous remercier pour votre participation aux divers activités de l’AEEMA et j’aimerais aussi 
remercier tout particulièrement Madame Christiane Mary de Bock, grâce à qui tout cela (ou presque) est possible. 

 

 

 


